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Ata da Reunião do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 1 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB, 2 

de 06/06/2022. 3 

 4 

Às quatorze horas, do dia seis de junho de dois mil e vinte e dois, realizou-se a 179º reunião extraordinária do 5 

Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 6 

Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB,  através de Vídeo Conferência na 7 

Plataforma Microsoft Teams, com a presença virtual dos seguintes membros: na Presidência a Conselheira Katia 8 

Cristina Stocco Smole, Conselheiro Arthur José Pavan Torres (vice-presidente), representantes do Conselho 9 

Estadual de Educação; Conselheiros Ricardo Frison Dorotea e Priscila Cristina Paiero, representantes do Poder 10 

Executivo Estadual; Conselheira Zenaide Honório, representante da Confederação Nacional dos Trabalhadores em 11 

Educação (CNTE); Conselheiro Sandro Mastrobuono, representante de Pais de alunos da Educação Básica Pública; 12 

Conselheiros Rafael Mattar Machiaverni e Carolina Fernandes Andrade Silva, representantes das Organizações da 13 

Sociedade Civil; Conselheira Sara Silva Rosário, representante das Escolas Indígenas; Conselheiros Henrique 14 

Pelicer Siqueira e Carina Gonçalves Jacob Rodrigues, representes das Escolas Quilombolas, Senhor Allan 15 

Fernandes Martins, Técnico do Departamento de Finanças; as Técnicas do Centro de Gestão do FUNDEB, e 16 

Senhoras Ida Maria Penha Ribeiro e Amanda Ferreira da Silva e o Senhor Alberto Kenji Takamatsu, Técnico da 17 

Coordenadoria de Orçamento e Finanças.  18 

Em cumprimento as normas do Fundo, estabelecidas no Regimento Interno, com relação ao quórum, para que haja 19 

reunião deverá ter 1/3 dos conselheiros, a Senhora Katia Cristina Stocco Smole, Presidente, declara aberta a 20 
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reunião, agradece a presença de todos, e informa que a reunião está sendo gravada. Agradece a presença do Técnico 21 

Allan. 22 

A Presidente fala da Política de Fomento que tem como proposta implementação de Escolas de Ensino Médio em 23 

Tempo Integral (EMTI), os recursos destinados ao programa devem ser utilizados exclusivamente em despesas 24 

com a Manutenção e Desenvolvimento do Ensino – MDE, nas escolas participantes do programa. Até 2017 o 25 

recurso destinado a este programa foi utilizado para custear folha de pessoal do QM. Com o regramento do Termo 26 

de Ajuste de Conduta – TAC, firmado em 2016 o Estado de São Paulo, ficou impedindo de efetuar o repasse de 27 

recursos do FUNDEB a outro entre federado, desta forma em 2019 e 2020 o recurso do EMTI não foi utilizado, 28 

retornando a utilização a partir de 2021 para pagamento diretamente aos prestadores de serviço. 29 

A Senhora Amanda apresenta o saldo Financeiro 2019 e 2020 do programa. 30 

Com a palavra o Técnico Allan passa a demonstrar os lançamentos da Prestação de Contas do EMTI no Sistema 31 

de Gestão de Prestação de Contas – SIGPC, referente aos exercícios de 2019 e 2020, ressalta que, até 2017 o 32 

recurso foi utilizado em folha de pagamento de pessoal e a partir de 2021 passou a ser utilizado no pagamento 33 

direto ao fornecedor.  34 

Finalizada a apresentação a Senhora Presidente abre aos conselheiros para manifestação,  agradece a participação 35 

da Técnico Allan. 36 

A Senhora Presidente passa a apresentar a Ordem do Dia com a leitura dos seguintes relatórios: 37 

-  Parecer 1º Quadrimestre 2022; 38 

- Aplicação dos Recursos FUNDEB 1º Quadrimestre 2022; 39 
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- Relatório Contábil da aplicação dos Recursos FUNDEB  1º Quadrimestre 2022; 40 

- Relatório Hora Aula 1º Quadrimestre 2022; 41 

Termo de Ciência; 42 

Informa que todos os relatórios apresentados já foram validados anteriormente nas reuniões mensais, sendo esta 43 

reunião para validar a consolidação das informações do 1º Quadrimestre de 2022. 44 

Com a apalavra a Senhora Amanda passa a fazer as seguintes explanações: 45 

- Apresentação e leitura do Parecer do 1º Quadrimestre de 2022; 46 

- Apresentação e leitura do relatório Aplicação do Recurso FUNDEB 1º Quadrimestre de 2022; 47 

- Apresentação e leitura do relatório contábil da Aplicação do Recurso FUNDEB 1º Quadrimestre de 2022; 48 

- Apresentação e leitura do relatório Hora Aula das despesas com pessoal SEDUC e Paula Souza 1º Quadrimestre 49 

de 2022; 50 

- Apresenta o Termo de Ciência; 51 

Todos os relatórios apresentados foram aprovados pelos Conselheiros; 52 

A Senhora Presidente passa a palavra aos Conselheiros, o Conselheiro Rafael questiona qual a permissão na 53 

utilização do recurso proposta pelo TAC. Com a palavra o Técnico Allan esclarece que o TAC não permite 54 

pagamento ao ente federado, desta forma a partir de 2021 os pagamentos passam a ser feitos aos fornecedores.   55 

Nada mais a ser tratado a Senhora Presidente agradece a participação de todos e declara encerrada a reunião. 56 

O comprovante de participação por vídeo conferência será utilizado como lista de presença. 57 

São Paulo, 06 de junho de 2022.  58 


